
Protokoll Jahreshauptversammlung 1.JJJC-Hattingen e.V.  

am Donnerstag, 20.04.2023  

 

Ort: Holschentor Hattingen            

                      

Uhrzeit:         19.30 

Teilnehmer:  siehe Teilnehmerliste 

  

 

TOP 1  Begrüßung und Eröffnung 

Der 2. Vorsitzende Michael Bongert begrüßt die Anwesenden und eröffnet die 

Sitzung.  

Andreas Weber ist nicht anwesend, er entschuldigt sein Fehlen. 

 

TOP 2  Wahl des Protokollführers 

Christiane Ciupka, Geschäftsführerin, wird einstimmig zur Protokollführerin gewählt. 

 

TOP 3  Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt.  

 

TOP 4  Genehmigung des Protokolls der letzten JHV vom 22.09.2022 

Es wurde einstimmig beschlossen, dass das Protokoll vom Vorjahr nicht verlesen 

wird. Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt.  

 

TOP 5  Berichte der Vorstandsmitglieder und der Kassenprüfer  

Die Kasse wurde von den Kassierern geprüft, es gab keine Beanstandungen. 

Karl Görke stellt die Einnahmen-Überschuss Rechnung von 2022 vor. 

 

TOP 6  Aussprache zu den Berichten des Vorstandes 

Die Karate Abteilung berichtet: 

- Es gibt einige Neuanfänger, Alter ab 13 Jahren aufwärts 

- Das Kindertraining läuft erfolgreich 
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- Beim Training mittwochs sind viele Mitglieder nach der Corona Pandemie 

wieder beim Training, steigende Mitgliedszahlen sind zu erwarten. 

 

Niederwenigern 

Heike von Eynern berichtet wie folgt:  

- Es trainieren ca. 70 Mitglieder in Niederwenigern, davon sind mindestens 35 

kleine Kinder 5-8 Jahre 

- Fabian, Paul, Noah und Levi unterstützen als Trainerassistenten 

- Lisa Kroll ist als Trainerin neu dabei und unterstützt das U12/U15 Training 

sehr gut. 

- Das Training der U18 ist nicht gut besucht, viele Jugendliche sind mit Schule 

und Ausbildung beschäftigt. 

 

Training Hattingen Mitte 

Luca berichtet wie folgt: 

- Durch den Wechsel der Halle zur Bruchfeldschule sind keine Verluste zu 

verzeichnen. 

- Voraussichtlich wird die Halle in der Talstraße ab Mai wieder nutzbar sein. 

  

Manfred Maus bedankt sich bei der Jugend für die gute und zuverlässige Arbeit und 

die neu eingebrachten Ideen. Zur Zeit sind nur die Trainerkosten noch etwas zu 

hoch. 

Am Samstag, 13.05.2023 finden die Stadtmeisterschaften inklusive anschließendem 

Sommerfest statt. 

Angela Andree heißt Lisa Kroll herzlich willkommen im Trainerteam. 

Die Erwachsenengruppe dienstags ist mit bis zu 7 Mitgliedern pro Einheit stabil. 

Das Training am Freitag hofft wieder auf mehr Beteiligung, sobald die Talstraße 

wieder zur Verfügung steht. 

 

TOP 7  Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

 

TOP 8  Beitragsanpassung: 

Folgende Anpassung der Beiträge wurde entschieden: 
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Aufnahmegebühr:   50,00€ für Judo, Karate und Ju-Jutsu 

Jugend unter 18 Jahren:  37,00€ / Quartal 

Senioren über 18 Jahren:  40,00€ / Quartal 

Familienbeitrag:   65,00€ / Quartal 

Passive Mitgliedschaft:  40,00€ / jährlich 

Wird der Vereinsbeitrag jährlich entrichtet, gibt es eine Vergünstigung von 10%. 

 

Es wurde abgestimmt mit folgendem Ergebnis: 

4 Enthaltungen 

1 Gegenstimme 

17 Stimmen dafür 

Die neue Beitragsregelung gilt ab 01.07.2023. 

 

Die Information wird auf der Homepage erscheinen. 

 

TOP 9  Genehmigung des Haushaltsplanes 

Der Haushaltsplan für 2023 wurde vorgestellt und einstimmig genehmigt. 

 

TOP 10  Verschiedenes 

Sobald die Information über den Rück-Umzug in die Halle Talstraße vorliegt, wird 

dies im Vorstand besprochen und geplant. 

 

Michale Bongert bedankt sich für die Teilnahme an der Sitzung und schließt diese 

um 21.00 Uhr. 

 

________________  ________________ 

Christiane Ciupka   Michael Bongert 

Für das Protokoll    2. Vorsitzender 

 

 


